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BALI
Practicality and beauty combine in this clean, utilitarian table collection 

featuring two pieces with flip-out tops.  The flip-out detail adds surface area and the
sofa table could even double as a writing desk or small casual dining table.  The cocktail
table also features this flip-out top detail.  Crafted of cherry veneers and hardwood
solids with genuine brass hardware.  All tables are finished in a warm nutmeg, slightly 
distressed treatment.  This occasional offering’s smart appearance lends itself to a wide
range of modern or contemporary settings.

La beauté combinée à la pratique caractérise cette collection de tables utiles et simples, introduisant
deux modèles aux plateaux retractables.  Cette caractéristique permet de gagner de la place, et la console
peut aussi servir de bureau ou de petite table pour les repas.   Cette particularité se retrouve aussi sur la table
basse.  Faites en cerisier plaqué et en bois plein avec des appliques en cuivre, toutes les tables ont une 
finition au couleur chaude du muscadier, d’apparence légèrement vieillit. Cette ligne occasionnelle d’aparence
utile s’insère parfaitement au sein d’un intérieur moderne ou contemporain.

Product appearance, size and/or materials may be subject to change.
L’apparence du produit, les dimensions et/ou les matériaux utilisés peuvent faire l’objet de modifications.

SQUARE LAMP TABLE
28 x 28, Ht. 24 in.
Petite Lampe Carrée
71 x 71, Ht. 61 cm.
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SOFA TABLE
50x 20, Ht. 30 in.
Console
127 x 51, Ht. 76 cm.
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RECTANGULAR COCKTAIL TABLE
50 x 30, Ht. 19 in.
Table Basse Rectangulaire
127 x 76, Ht. 48 cm.
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RECTANGULAR COCKTAIL TABLE
50 x 30, Ht. 19 in.
Table Basse Rectangulaire
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